



## Instrumenten-Spende für Eggstätt

### Beitrag

Passend zum 40-jährigen Bestehen erwarb der Eggstätter Musikverein eine neue Tuba. Durch den persönlichen Einsatz des zweiten Musikvorstandes, Josef Kaml, wurde das „goldene“ Blasinstrument durch großzügige Spenderinnen und Spender finanziert.

Der Verein bedankt sich bei folgenden Geldgeberinnen und Geldgebern: Hotelier, Felix Schmid (Flachau); Getränkemarkt Wierer; Bodensysteme Singhammer (Greimharting); Schreinerei Hans Hundhammer; Bruna Thiergardt (Prien); Kfz-Meister Johannes Gruber (Aindorf); Bäckerei Back`mas; Mark Ebinger; Thomas Beyer (Prien); Biohofladen Nitzinger; Seniorenfamilie Hering; Gasthaus Unterwirt; Brotzeit-Hütte Herrmann und EDEKA Markt Summerer.

**Text und Bildmaterial:** Claudia Tesarz

HAUS DER BAYERISCHEN  
GESCHICHTE  
BAYERISCHE  
LANDESAUSSTELLUNG

## TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

### BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



**7. MAI – 3. NOVEMBER 2024**  
**Freising, Diözesanmuseum + Dom**  
**täglich 9–18 Uhr | [www.hdbg.de](http://www.hdbg.de)**

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte  
Redaktion: bayernwerk  
Partner: Bayerischer Rundfunk Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Eggstätt
2. Musikverein Eggstätt
3. Spende
4. Umland